





Aunque toda actividad industrial es por si misma agresiva con el medio ambiente es imprescindible en e progreso humano y la mineria de uranio, es de las m contaminantes y controvertidas debido a los amados residuos nucleares. Los trábajos industria la minería están sujetos a riesgos de enfermedad laborales propias, además de las comunes de la nacción de otros minerales, en este caso se trata de as cromosómicas que estadísticamente n una gran relación con la exposición al radon (aparece en forma gaseosa). Asimismo, los estudios confirman la alta toxicidad del uranio en e agua potable, descubriéndose efectos tóxicos en riñón incluso en muy bajas concentraciones. Cuando personas están expuestas a los radionucleidos o uranio (desintegración radioactiva) por un las periodo de tiempo, pueden desarrollar cance presentar sinergias con el humo del tabacc